

LA MALADIE DE PARKINSON

En France, c'est plus de 270 000 personnes qui sont touchées par la maladie de Parkinson. Quand la maladie se déclare, c'est toute une vie qui bascule. La maladie de Parkinson reste encore trop peu connue du grand public, et l'annonce du diagnostic est encore trop souvent synonyme d'isolement, de rupture sociale voire de dépression pour de nombreuses personnes.

« MIEUX LA CONNAITRE POUR MIEUX L'APPRÉHENDER »

13h45 Accueil

14h00 Interventions et échanges avec le public :

- La maladie, les symptômes, le diagnostic
- La consultation et les interlocuteurs
- La thérapeutique
- L'accompagnement des malades et des familles

Réunion animée par :

- ➔ Dr Anne-Laure BONNET, neurologue au CH Aunay-Bayeux
- ➔ Dr Elisabeth SADOT, neurologue libérale
- ➔ Marie-Hélène POWOLNY, présidente FP Comité du Calvados
- ➔ Christine LE GUILLOUX, bénévole FP Comité du Calvados
- ➔ Jean-Paul PESTEL, bénévole FP Comité du Calvados

Gratuit – Tout public

Salle accessible PMR

Stationnement gratuit sur la Place Gauquelin Despallière

Renseignements au CLIC du Bessin ☎ 02 31 51 10 72

MALADIE DE PARKINSON

- RÉUNION D'INFORMATION -



Centre de ressources pour personnes âgées



Mercredi 22 novembre 2023, à 14h

Espace St Patrice, 1 rue du Marché à BAYEUX

Gratuit – Tout public

Renseignements au CLIC du Bessin ☎ 02 31 51 10 72

Calvados



LE DÉPARTEMENT

calvados.fr
f t i n v



FRANCE
PARKINSON
Comité du Calvados



Isigny
Omaha
INTERCOM

Bayeux intercom
Pénitente communale



Calvados
LE DÉPARTEMENT